

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。



11/19

狭山市農業祭
(JAいるま野 狭山支店・市民会館)

狭山の農産物が大集合



採れたての地場産野菜や狭山茶などを販売するテントが軒を連ね、開始から1時間程度で売り切れになる商品もあるほどの大盛況。来場者は、サトイモやハウレンソウなどが並んだ品評会で、狭山市産の野菜の質の高さに驚いていました。
(市民カメラマン・横内明人さん)

11/20

狭山市総合防災訓練
(柏原中学校など)

危機意識を高めて 災害に備える



災害発生時の初動対応の確認や地域での安否確認などの訓練が市内各所で行われました。防災関係機関が一同に会した自治会連携訓練では、避難所開設訓練をはじめ、自衛隊や消防による洗練された救助訓練が繰り広げられました。
(市民カメラマン・長山千春さん)

11/13

さやま大茶会
(県営狭山稻荷山公園)

のだて 野点でたしなむ一服



誰でも気軽に茶道を体験することができる茶会が開かれました。今年は茶席の間隔を空けた会場で、ゆったりとお茶を味わった来場者たち。友好交流都市、津南町の物産展や狭山茶販売などと併せて、秋の一日を満喫しました。

10/30
~11/6

奥富かかし祭り
(奥富小学校南側)

田園風景を飾る 秋の風物詩



昭和63年に始まった、この地区恒例のイベントが開催35回目を迎えました。立ち並ぶ約50体のかかしは、わらで作った伝統的なものや人気アニメを模したユニークなものも。収穫を終えた田園風景をにぎやかにしてくれました。

11/5・6

智光山わくわく公園まつり
(智光山公園)

自然に囲まれ 思いっきり遊ぶ



広大な敷地を使って開催され、多くの人が訪れました。ハイキング気分で参加できる公園スタンプラリーのほか、ステージ発表やまき割り体験など、イベントが盛りだくさん。秋晴れの空の下で、大人も子どもも汗を流して楽しみました。

10月下旬
~11月上旬

市民文化祭
(公民館など)

芸術の秋 年に一度の市民の祭典



公民館や集会所、市民会館など14会場で、文化活動団体の皆さんが市民文化・芸術活動の成果を展示やステージで発表しました。会場では、市民同士が作品の感想を伝え合うなど、親睦を深める姿が見られました。

11/3

パークピクニック
かみおく PARK PICNIC
(上奥富運動公園)

グルメと買い物を 満喫する休日



キッチンカーやクラフト雑貨などさまざまなブースが並びました。中でも注目を集めたのは大船渡産の焼きサンマ。香ばしい匂いに釣られるように集まった来場者たちは旬の味を堪能しつつ、のんびりとした時間を過ごしました。

11/9

とおか
十日夜
(柏原保育所)

わら鉄砲の音を響かせる



5歳児クラスの17名が地域の方の指導でわら鉄砲作りに挑戦。園児たちは保育所近くの畑で「とお~かんや~、とおかんや~♪」と歌いながら、作ったわら鉄砲で地面を打ってモグラなどを追い払い、翌年の豊作を祈念しました。